Despedida Ezequiel Roller

No tengo palabras para agradecer a Aikido Kobayashi Dojo por esta segunda oportunidad de ser uchideshi bajo su tutela.

Agradecer, primero por la beca musubi kikin sin la cual hubiese sido muy dificil venir a Japon por segunda vez.

Agraceder a toda la gente de Aikido Kobayashi Dojo por su hospitalidad, generosidad, cortesia, y por sobre toda las cosas, por su paciencia.

A toda persona que lea estas palabras les cuento que, si ama el aikido, viva la experiencia de ser uchideshi, amara el aikido y amara a Aikido Kobayashi Dojo; El cansancio forma parte de la experiencia, pero la alegria y camaderia en la practica y en las actividades del dojo superan esa barrera. Y lo aprendido en estos dias es algo que llevare para toda la vida.

Gracias por la oportunidad de conocer Japon, y ser tan generosos en compartir sus costumbres.

Gracias Hiroaki sensei por recibimirme en su casa y por todo lo que me ha dado a lo largo de este mes, y gracias Miyoko-san por los desayunos de los miercoles!

Gracias a Yasuo Kobayashi soshihan, simplemente por ser como es.

Gracias a todos los instructores de Aikido Kobayashi Dojo por las invitaciones, las excelentes practicas y la hospitalidad.

Gracias a todos los practicantes por la paciencia, la comprension y la Amistad.

Si la palabra gracias abunda en este escrito es porque no hay otra cosa que decir.

Muchas Gracias de todo Corazon a Aikido Kobayashi Dojo.